



Concert de la classe orchestre

publié le 29/01/2019

O La classe orchestre, 5^D, du Collège de Jonzac a donné son premier concert en salle Courcoul.
Des débuts prometteurs : après seulement huit semaines de pratique des instruments et du solfège, la prestation des 25 élèves augure bien de l'avenir.

[voir la vidéo](#) 



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.